

## Respekt-Banner

15.09.2023 10:19 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

## Respekt-Banner



### **Ein Dorstener Respekt-Banner hängt seit kurzem auch in Krefeld.**

Ein großes Banner mit der Aufschrift „Respekt“ schmückt schon seit Anfang des Jahres die Fassade der Firma Hauser Umwelt-Service GmbH an der Rudolf-Diesel-Straße im Gewerbegebiet Dorsten-Ost. Geschäftsführer Carsten Plänker war es ein wichtiges Anliegen, deutlich sichtbar auf das Thema Respekt und den Dorstener Stadtdialog aufmerksam zu machen, sodass er das Plakat vom Büro Bürgerengagement, Ehrenamt und Sport erworben hat. Im gesamten Stadtgebiet hängen mittlerweile schon rund 40 Banner – installiert von Privatpersonen, Vereinen, Firmen, Gruppen, Schulen oder Kindergärten.

Seit kurzem hängt auf Initiative von Carsten Plänker ein solches Respekt-Banner sogar in Krefeld. Die Stadt am Niederrhein ist die alte Firmenheimat der Hauser Umwelt-Service GmbH und feiert in diesen Tagen ihren 650. Geburtstag. Das Banner aus Dorsten hat hier einen Platz am historischen Klärwerk Uerdingen gefunden. Aufgehängt wurde es von Christoph Becker, der Vorsitzender des Fördervereins des historischen Klärwerks ist sowie von Hansgeorg Hauser, dem Vorsitzenden des Fördervereins Haus der Seidenkultur. Beide Einrichtungen haben im Rahmen des Stadtjubiläums ein besonderes Programm auf die Beine gestellt und werben ebenfalls für Respekt.

Dorstens Bürgermeister Tobias Stockhoff freut es, dass das Respekt-Banner, das das Respekt-Kunstwerk der Künstlerin Brigitte Stüwe zeigt, auch über die Stadtgrenzen hinaus Aufmerksamkeit bekommt. „Das Banner mit der Aufschrift Respekt steht für den respektvollen Umgang der Menschen untereinander, den wir gemeinsam in unserer Stadt anstreben. Es soll deutlich machen, dass unsere Werte zu wichtig sind, als dass wir etwa Gegnern der Demokratie und des Gemeinsinns das Feld überlassen“, sagt er.

**Hinweis:** Wer ebenfalls Interesse hat, ein solches Banner zu erwerben, kann sich mit Joachim Thiehoff, dem Leiter des Büros für Bürgerengagement, Ehrenamt und Sport telefonisch unter der Rufnummer 02362

– 663334 oder per E-Mail an [joachim.thiehoff@dorsten.de](mailto:joachim.thiehoff@dorsten.de) in Verbindung setzen. Neben dem kleinen Banner im Format DIN A0 ist auch eine Bestellung des Banners in der Größe 200x150 cm möglich. Die Kosten für das kleine Banner liegen bei etwa 40 Euro und für das große Banner bei knapp 70 Euro (Es handelt sich um Selbstkostenpreise).

Weitere Informationen zum Dorstener Stadtdialog für Menschenwürde, Demokratie und Respekt gibt es auf <https://www.dorsten.de/engagement-soziales/die-buergerkommune/stadtdialog>

***Foto oben rechts: das Respekt-Banner vor dem historischen Klärwerk im Krefelder Stadtteil Uerdingen***

*Foto: privat*

*Text: Stadt Dorsten*